

Inicio > Destacada > Colombia importaría gas desde Venezuela, según polémico contrato revelado en el Congreso

Destacada Generales Política

## Colombia importaría gas desde Venezuela, según polémico contrato revelado en el Congreso

noviembre 30, 2022



Irene Vélez, ministra de Minas y Energía.

Este miércoles salió a la luz un contrato en el que una firma española asesoraría jurídicamente a Colombia para exportar gas desde Venezuela. El documento fechado el 4 de noviembre del año en curso y suscrito desde **Ecopetrol** especifica que la empresa Eversheds Sutherland Nicea S.L.P guiaría en materia de aspectos legales, regulatorios y mercado para negocios que se desarrollen con el país vecino.

«El objeto del presente contrato es: servicio de asesoría jurídica internacional externa en aspectos legales, regulatorios y mercado Oil & Gas venezolano para negocios que puedan desarrollarse, principalmente para la compra, importación y servicio de transporte de gas natural a Colombia y contratos suscritos, entre otros» se lee en el escrito.

Lo anterior va en contra vía de lo manifestado por la Ministra de Minas y Energía Irena Vélez, quien había maifestado «no es la prioridad del Gobierno» abastecerse de gas natural de Venezuela.

El documento fue dado a conocer por la representante del partido Cambio Radical Carolina Arbeláez, quien reprochó dicha contratación ya que Colombia tiene autosuficiencia.

«Este contrato con una empresa española, con domicilio en Madrid, demuestra el negocio que se está cocinando para comprar, importar y distribuir Gas desde Venezuela. Está en riesgo la soberanía y seguridad energética, pretenden hacer negocios con la riqueza de los Colombianos!» afirmó.

Es importante resaltar que el documento fue firmado por la millonaria suma de 387 millones de pesos.



Carolina Arbeláez  
@kroarbelaez · Seguir



Este contrato con una empresa española, con domicilio en Madrid, demuestra el negocio que se está cocinando para comprar, importar y distribuir

### Últimas Noticias



#### El caramelo envenenado

Redacción4 La Libertad · noviembre 30, 2022

El actual gobierno liderado por Gustavo Petro busca implementar una reforma política, la cual ha tenido reparos por un punto que ha despertado críticas...



#### «No conozco a este salvaje y jamás lo he visto»: Abelardo de la Espriella...

Redacción4 La Libertad · noviembre 30, 2022

A través de redes sociales se viralizó un vídeo donde un sujeto acusado de violencia intrafamiliar manifiesta que Abelardo de la Espriella es su...



#### Las crónicas de Álvaro Cotes «El bueno»: Concejal dispara contra residencia del alcalde de...

Redacción4 La Libertad · noviembre 30, 2022

En cámaras de seguridad quedó registrado el momento exacto en que el concejal del municipio de Sitionuevo Rafael Vergara disparó contra la casa del alcalde...



#### “Tengan la certeza que el sistema no va a tener ninguna desfinanciación”: Minsalud

Redacción4 La Libertad · noviembre 30, 2022

Durante su intervención en el debate de control político ante la Comisión del Senado, la ministra de Salud y Protección

### Te recomendamos leer:



#### Magd se be alfabe cultur

Redacción4 La Libertad

\*Las actividades se lle cabecera municipal, d varias muestras cultur ritmo de...



#### Presidente Petro pide a la Policía más planificación en desplazamientos y...

septiembre 3, 2022



#### Distrito de Santa Marta y el cementerio vehicular en predios de...

marzo 8, 2021

### Más Leídas



#### El caramelo envenenado

Redacción4 La Libertad · noviembre 30, 2022

El actual gobierno liderado por Gustavo Petro busca implementar una reforma política, la cual ha tenido reparos por un punto que ha despertado críticas...



#### «No conozco a este salvaje y jamás lo he visto»: Abelardo de la Espriella...

Redacción4 La Libertad · noviembre 30, 2022

esta comando para comprar, importar y distribuir Gas desde Venezuela.

Está en riesgo la soberanía y seguridad energética, pretenden hacer negocios con la riqueza de los Colombianos!!



4:06 p. m. · 30 nov. 2022



Leer toda la conversación en Twitter



1,4 mil



Responder



Compartir

Leer 96 respuestas

Comenta aquí:

1 comentario

Ordenar por Los más antiguos



Añade un comentario...



Emilio De la Hoz

Nojoda llevar leña para el monte, esta vieja lo unico que conoce de mina es la de los lapices mongol.

Me gusta · Responder · 40 min

Plugin de comentarios de Facebook



Suscribete a Diario La Libertad en Google News

Me gusta 1



Facebook



Twitter



WhatsApp



Telegram

Artículo anterior

El caramelo envenenado

Artículos relacionados

Más del autor



El caramelo envenenado



«No conozco a este salvaje y jamás lo he visto»: Abelardo de la Espiella desmiente a hombre viral en redes acusado de maltrato



Las crónicas de Álvaro Cotes «El bueno»: Concejal dispara contra residencia del alcalde de Sitio Nuevo, Magdalena



Generales



Generales



Atlántico

A través de redes sociales se viralizó un vídeo donde un sujeto acusado de violencia intrafamiliar manifiesta que Abelardo de la Espiella es su...



Las crónicas de Álvaro Cotes «El bueno»: Concejal dispara contra residencia del alcalde de...

Redacción4 La Libertad · noviembre 30, 2022

En cámaras de seguridad quedó registrado el momento exacto en que el concejal del municipio de Sitio Nuevo Rafael Vergara disparó contra la casa del alcalde...

Cargar más

"Tengan la certeza que el sistema no va a tener ninguna desfinanciación": Minsalud

Magdalena: Más de mil personas se beneficiaron con alfabetización y muestras culturales durante Ferias de la Equidad en Ariguani

Inhabilitan y destituyen por 10 años a juez de Malambo



# LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí se publican, en su totalidad o como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular..

Escribenos: [weblibertad@gmail.com](mailto:weblibertad@gmail.com) / Teléfonos: 605 3491175

## ✕ Te recomendamos leer:



Presidente Petro pide a la Policía más planificación en desplazamientos y...

septiembre 3, 2022



Distrito de Santa Marta y el cementerio vehicular en predios de...

marzo 8, 2021